

c) The crime for which I plead guilty occurred before March 1, 2022.

Преступление, в котором я признаю себя виновным(-ой), произошло до 1 марта 2022 года.

2. Adverse Immigration Consequences
Отрицательные последствия миграции

I am or will suffer the following adverse immigration consequences because of my guilty plea:
Я (по)несу последствия следующих отрицательных последствий миграции вследствие признания вины:

3. Grounds
Основания

My guilty plea was obtained in violation of the constitution or laws of Colorado or the United States of America, because: *(Check all that apply)*

Я признан(-а) виновным(-ой) в нарушение конституции или законов штата Колорадо или Соединенных Штатов Америки, поскольку: (Отметьте галочкой все подходящие варианты)

- I was not adequately advised of the adverse immigration consequences by my lawyer.
Мой юрист не был должным образом проинформирован об отрицательных последствиях миграции.
- I waived my right to a lawyer without being advised by the Court that a lawyer could counsel me on potential adverse immigration consequences of my guilty plea.
Я отказался(-лась) от своего права на юриста, не будучи уведомленным(-ой) судом о том, что юрист мог проконсультировать касательно потенциальных отрицательных последствий миграции признания вины.
- The guilty plea was constitutionally infirm under C.R.S. § 18-1-410(1)(a) to (1)(d), because:
Признание вины конституционно недействительно в соответствии с положениями Сборника законов штата Колорадо с поправками. § 18-1-410(1)(a) - (1)(d), поскольку:
